



Réf : 3_la région_13_11_x29

Titre : Les participants à un colloque sur le tourisme au Maroc appellent à la promotion du tourisme intérieur



Les participants à un colloque sur "le tourisme au Maroc: entre réalités et exigences de l'avenir" ont appelé vendredi à Rabat à la promotion du tourisme intérieur notamment de désert et de montagne.

Ils ont souligné lors de cette rencontre initiée par le Syndicat national du tourisme relevant de la Confédération démocratique du Travail la nécessité d'accorder l'importance au tourisme intérieur vu son impact positif sur le développement économique et social que ce soit à l'échelle régionale ou nationale.

Les participants ont également appelé à la "démocratisation du tourisme" et à l'encouragement des classes moyenne et celles à revenu ainsi que le tourisme "associatif et solidaire".

Ils ont mis l'accent sur la nécessité de mettre en place une infrastructure à même de promouvoir le tourisme intérieur en particulier la construction de nouvelles unités hôtelières.

Concernant le tourisme environnemental, les participants ont appelé à faire face aux différents formes de pollution notamment dans les plages.

SOURCE : AUFait/MAP